

22-2022

НА ДОМ НЕ ВЫДАЕТСЯ



Каталог

коллекции к монографии Э.И. Эйхвальда
“Lethaea Rossica ou Paléontologie de la Russie”
1865-1868

(брюхоногие моллюски, брахиоподы,
морские ежи и морские лилии мезозоя)



Санкт-Петербург
2021

22-02022

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ НАУК О ЗЕМЛЕ

**КАТАЛОГ КОЛЛЕКЦИИ К МОНОГРАФИИ
Э. И. ЭЙХВАЛЬДА “LETHAEA ROSSICA
OU PALÉONTOLOGIE DE LA RUSSIE”
1865-1868**
**(БРЮХОНОГИЕ МОЛЛЮСКИ, БРАХИОПОДЫ,
МОРСКИЕ ЕЖИ И МОРСКИЕ ЛИЛИИ МЕЗОЗОЯ)**

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
2021

ББК Д26.33
УДК 017(56)

Каталог коллекции к монографии Э. И. Эйхвальда "Lethaea Rossica ou Paléontologie de la Russie". 1865–1868 (брюхоногие моллюски, брахиоподы, морские ежи и морские лилии мезозоя).

Составитель: В. В. Аркадьев. – СПб.: Издательство «ЛЕМА», 2021. - 146 с.

Catalogue of the collection to the E. I. Eichwald's monograph by "Lethaea Rossica ou Paléontologie de la Russie", 1865–1868 (Mesozoic gastropods, brachiopods, echinoids and crinoids). Compiled by: V. V. Arkadiev. – Saint-Petersburg, LEMA Publishing House, 2021. - 146 p.

ISBN 978-5-00105-604-1

Каталог включает изображения 218 видов мезозойских брюхоногих моллюсков, брахиопод, морских ежей и морских лилий из коллекции Э. И. Эйхвальда к монографии "Lethaea Rossica ou Paléontologie de la Russie" (1865–1868). Приведена авторская географическая привязка описанных видов и ее современное толкование. Коллекция хранится в Палеонтологическом-стратиграфическом музее Санкт-Петербургского государственного университета.

The catalogue includes images of 218 species of Mesozoic gastropods, brachiopods, echinoids and crinoids from the collection of E. I. Eichwald to the monograph "Lethaea Rossica ou Paléontologie de la Russie" (1865–1868). The author's geographic linkage of the described species and its updated interpretation is given. The collection is kept in the Paleontological and Stratigraphic Museum of St. Petersburg State University.

Рецензент –
главный хранитель Государственного Геологического музея имени
В. И. Вернадского, канд. геол.-мин. наук *И. А. Стародубцева*

Reviewer –
chief curator of the State Geological Museum named V. I. Vernadsky,
cand. geol.-min. sciences *I. A. Starodubtseva*

С.А.Смирнов

© Санкт-Петербургский государственный
университет, 2021
© Издательство «ЛЕМА», 2021

Содержание

Предисловие.....	3
Каталог коллекции № 2 к монографии Э. И. Эйхвальда “ <i>Lethaea rossica ou Paléontologie de la Russie</i> ”. Брюхоногие моллюски мезозоя.....	9
Брахиоподы мезозоя.....	26
Морские ежи мезозоя.....	42
Морские лилии мезозоя.....	50
Палеонтологические таблицы и объяснения.....	53